

KATA PENGANTAR

Puji Syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Pemahaman Konsep Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) melalui Model *Cooperative Learning* tipe *Index Card Match* pada peserta didik kelas V SDN Wanaherang 05 Gunung Putri”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya para dosen pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Arifin Maksum, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Drs. Adi Putra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk membimbing, membantu, mengarahkan dan menuntun saya dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dra. Yustia Suntari, M.Pd, selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen serta guru yang telah memberikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada sahabat-sahabat seperkuliah dan seperjuangan peneliti, khususnya Linda, Amelia, Laras, Riza, dan Wiby yang sudah menyediakan waktu dan membantu saya untuk mendiskusikan hal-hal terkait dengan skripsi ini, dan juga sudah menemani peneliti untuk bertemu dengan dosen pembimbing serta menemani untuk mencari referensi dari satu perpustakaan ke perpustakaan lainnya.

Semoga semua kebaikan yang telah diberikan kepada peneliti mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta, khususnya mahasiswa dan mahasiswi Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Terima kasih.

Jakarta, 3 Januari 2018

Peneliti,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Nurul' followed by a flourish and a period.

Nurul Apriliyani